

**2023.SR.0108**

**Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz / Thomas Fuchs / Thomas Glauser, SVP): Wieso will die Stadt keine Strafanzeige einreichen?**

Letztes Wochenende wurde die neue städtische Liegenschaft Zentralweg massiv versprayed. Es liegt nach Auffassung der Motionäre ein qualifizierter Tatbestand vor, der sogar von Amtes wegen zu verfolgen ist.

[https://tw.telebaern.tv/telebaern-news/mieterinnen-sind-empoert-151156352?utm\\_source=shared-email&utm\\_medium=shared&utm\\_campaign=Social%20Media](https://tw.telebaern.tv/telebaern-news/mieterinnen-sind-empoert-151156352?utm_source=shared-email&utm_medium=shared&utm_campaign=Social%20Media)

Nebst den massiven Sachbeschädigungen wollen die Straftäter mit diesem Vorgehen offenbar, Andersdenkende und von ihnen als unerwünscht angesehene Personen davon abhalten, in die Lorraine zu ziehen. Dieses nicht tolerierbare Verhalten gemahnt an Gangsterbanden.

Die Stadt will gemäss Medienberichterstattung keine Strafanzeige einreichen.

Die Fragesteller haben in diesem Zusammenhang heute eine dringliche Motion (Fraktion (SVP); (Alexander Feuz (SVP); Thema Fuchs (SVP) und Thomas Glauser (SVP) Zentralweg: Die Stadt muss Strafanzeige einreichen! eingereicht.

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Haben der Gemeinderat oder der Bodenfonds in diesem Zusammenhang Strafanzeige eingereicht (allenfalls gegen unbekannte Täterschaft) und sich im Strafverfahren beteiligt?
2. Wenn ja, warum? Wenn nein, warum nicht?
3. Wenn nein, Ist der Gemeinderat nicht der Auffassung, dass durch das Unterlassen der Einreichung einer Strafanzeige die Täter ermutigt werden, auch andere Objekte zu beschädigen und mit diesem Verhalten, Vorschub für die Verbreitung von Gewalt und Angst in der Lorraine zu verbreiten? Wenn ja, was zieht er für Konsequenzen? Wenn nein, warum nicht?

Bern, 27. April 2023

*Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Thomas Fuchs, Thomas Glauser*

*Mitunterzeichnende: -*